

Tanz der Ängste

Als Erstes entstand eine Frauenfigur zum Thema Zeitgeschehen, gemalt mit flüssiger Tusche auf Leinwand 168x100cm. Sie war brav und langweilig, so dass ich das Bild auf die Seite stellte und über Wochen immer wieder ratlos betrachtete. Dann kam der Punkt, da genug Energie aufgebaut war und ich den Grundierungspinsel mutig in Gesso tauchte, das Bild übermalte und gleichzeitig mit Tusche eine neue Figur eruptiv entstand.

Ich war beeinflusst von den Kriegsberichterstattungen (Ukrainekrieg), den unzähligen Opfern und meinen Ängsten. Zur gleichen Zeit las ich das Buch *Empusion* von Olga Tokarczu. Darin geht es um Frauen- und Männerbilder, um Gewalt, Sexualität und Krieg. Das Sennentunschi kam mir in den Sinn und der Zauberberg in Davos von Thomas Mann.

So entstand dieses Bild **Tanz der Ängste** 2023.



Tusche, Gesso auf Leinwand 168x100cm, 2023